



Les jeunes en faveur des mesures antitabac

Rubrique : actualités - Date : mardi 26 août 2003

L'AFP et Libération se penchent à leur tour sur le sondage IFOP publié par le magazine Phosphore et qui montre que si 83% des jeunes (de 15-25 ans) approuvent l'interdiction de vente du tabac aux moins de 16 ans, 55% se disent plus réservés sur l'efficacité de la mesure.

L'AFP souligne que de même, si 82% des jeunes approuvent les nouveaux avertissements inscrits sur les paquets de cigarettes, 43% seulement les disent utiles et que par ailleurs si 78% des jeunes sont d'accord avec l'interdiction de fumer dans les établissements scolaires ce sont les plus concernés (15-17ans) qui sont les plus réticents (31% contre la mesure), 63% des jeunes considérant toutefois que la mesure peut être efficace (dont 35% tout à fait). Enfin 55% sont d'accord avec une hausse des prix mais ils ne sont que 27% à trouver cela tout à fait utile.